



14.05.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, im Landkreis Cuxhaven steigt weiter an. Bedauerlicherweise ist mitzuteilen, dass es im Gebiet der Stadt Geestland zu einem weiteren Todesfall im Zusammenhang mit dem Coronavirus gekommen ist und 3 weitere Personen aus dem Stadtgebiet an dem Coronavirus erkrankt sind. Die Zahl der aktuell Erkrankten ist somit auf 20 Personen gestiegen. Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen der Verstorbenen.
- In der aktuellen Corona-Krise sind Familien lange und ununterbrochen zusammen, oft beengt und ohne Privatsphäre. Für viele eine schwierige Situation. Wenn Sie sich Sorgen um Kinder und Jugendliche, Familien, Nachbarn, Freunde oder sich selbst machen, finden Sie Hilfe unter nachfolgendem Link „Jetzt kein Kind alleine lassen – Soforthilfe in Zeiten von Corona“. Bitte passen Sie aufeinander auf!
<https://www.deine-playlist-2020.de/>
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Die Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage lag im Landkreises Cuxhaven bei 29 Personen von 198.216 Einwohnern. Dieses entspricht einer Quote von 14,63 Neuinfektionen auf 100.000 Einwohner. Die Lage scheint derzeit stabil, sollte dennoch nicht unterschätzt werden, da die Zahl der Neuinfektionen weiter ansteigt.

Bleiben Sie weiterhin achtsam und verlieren Sie nicht die Geduld!